STRATOS







COD. STRATOS



Ein Airhockey mit professionellen Maßen und Funktionen. Die feine Linienführung und der visuelle Effekt der Eleganz des Tischkorpus werden unterstützt durch die Dynamik schwarzer und aluminiumfarbener Farbkombinationen. Die Spielfläche mit den zweifarbigen Markierungen ist der ideale Untergrund für schnelle und dynamische Wettkämpfe bei denen von den Spielern höchste Konzentration, Reaktionsvermögen sowie Koordination abverlangt werden.

Der Hauptrahmen besteht aus 16mm starkem, schwarz beschichtetem MDF und verchromtem Profilen. Höhenversteller erlauben ein perfektes Spielvergnügen auch auf une benem Untergrund (Abb. 1).

Der umlaufende Rahmen ist mit PVC in Aluminium-Effekt beschichtet (Abb. 2) und verfügt über schwarze Kunststoffecken.

Die Spielfläche besitzt eine umlaufende Alukante damit der Puck beim Spielen zielgenau platziert werden kann (Abb. 3).

Abgerundet wird das Spielvergnügen durch eine 3mm starke, kratzresistente, stoßfeste weiße 193x102 cm große MDF- Spielfläche mit zweifarbiger Bedruckung welche einfach gereinigt werden kann.

Hochleistungsgebläse (Abb. 4) mit einem Ein-/Aus-Schalter welches durch die unzähligen Löcher in der Spielfläche Luft bläst und damit ein Luftkissen aufbaut.

Unter der Spielfläche

befindet sich ein 220V

Um jederzeit über den aktuellen Spielstand informiert zu sein, befindet sich zentral über der Spielfläche auf einem Metallrahmen ein elektronisches Display (Abb. 5) mit integrierter Soundfunktion welches bei jedem erzielten Tor einen Sound abspielt.

Einfache und schnelle Puck-Entnahme über einen Auffangkorb hinter den Torkästen.

∠um Lieferumfang gehören: 4 Stück Spielgriffe und 4 Stück Pucks

Ŭie Garantiedauer beträgt 24 Monate für Produktionsfehler.

Um das Airhockey während des Transports vor evtl. Schäden zu schützen, ist das Airhockey mit zusätzlichen stabilen Schutzeinlagen verpackt.

Kartonverpackung: Polystrol (EPS) Innenschutz gegen Transportschäden.



An air hockey table with professional size and features. The fine cabinet line is enhanced by the black and aluminium colour combination, alternating to produce a visual effect of great elegance. The playing surface geometrical patterns will exalt competitions reaching very high speeds and requiring the players a remarkable dynamism, concentration power, quick reflexes and movement coordination. Because of its sturdy and stable structure, Stratos will excellently suit collectivities and communities' requirements.

16mm thick MDF cabinet, with black coating and chromium-plated profiles, with anti-bump and anti-scratch finishings.

Sturdy legs in heavy-duty 16mm thick MDF with black coating and chromium-plated profiles (fig. 1). Leg levellers allow a perfectly flat playing surface on uneven floors.

Handrails in MDF coated with aluminium effect laminate PVC with corners in black laminate PVC (fig. 2).

he inner handrails are strengthened by an aluminium layer with an effective anti-bump result (fig. 3).

he 3mm thick playing surface has a white

background with attractive scratch-resistant and bump-resistant geometrical decorations. easy to maintain and clean.

he playing surface has several small holes to convey the air flux produced by a powerful blower. The air comes out at a constant pression, creating a uniform air cushion.

High performance blower (fig. 4) below the playing surface, with electrical connection at 220V-240V/50-60 HZ and ON/OFF switch button to switch the machine on and off.

Iron tube double roll bar with display in plastic material bearing an electronic score counter to mark goals. The score counter (fig. 5) is already programmed with modality "sound" (uttering a sound each time a goal is scored).

Quick and easy puck recovery through an exit behind each goal.

Accessories include: 4 hammers and 4 pucks.

2 years warranty against manufacture defects.

Packing with strong protections inside the carton, to prevent the table from suffering damages during the transport.

